SHINSENKAI Kendo & Iaido Provincia de Santa Fe

Rosario, 05 de noviembre de 2014.

A los practicantes de la Asociación de Kendo & Iaido ShinSenKai:

A través de la presente les informamos el desempeño y participación de los

practicantes de la Asociación de Kendo & Iaido ShinSenKai en el Campeonato Nacional de Kendo &

laido 2014, organizado por la Federación Uruguaya de Kendo & laido (FUKI) el fin de semana del 1 y

2 de noviembre de 2014 en Yamato Dojo de la ciudad de Montevideo, Uruguay.

Asistieron al mismo los practicantes: Nicolás Ronco, Ariel Baez -de

Masakatsu Agatsu Dojo- y *Alexis Roldán* y *Santiago Farías* -de Kaizen Dojo.

El Evento contó con la presencia de Sensei Katsunao Fukushima (Kendo 8º

Dan, laido 6º Dan), encargado de los Seminarios de Kendo & Iaido, las mesas de examen y el Torneo

de Kendo.

Día 01/11

08:30 hs - Seminario de laido

La primera jornada comenzó con la participación de nuestros practicantes Nicolás Ronco, Ariel Baez

y Santiago Farías en el Seminario de Seitei laido dictado por Sensei Katsunao Fukushima.

14:00 hs - Seminario de Kendo Kata

Tras el almuerzo, la jornada continuó con el Seminario de Kendo Kata, también a cargo de Sensei

Fukushima.

15:30 hs - Seminario de Kendo

En el Seminario de Kendo se dividieron a las personas en grupos y se realizaron diversos ejercicios en

los que se les enseñaba a los kenshi a reconocer una oportunidad de ippon.

17:30 hs - Godo Geiko

La primera jornada finalizó con un Godo Geiko libre de una hora junto a todos los participantes y

Sensei Fukushima.



#### 22:00hs - Cena de Camaradería

Por la noche todos nuestros practicantes asistieron a la Cena de Camaradería.

## Día 02/11

## 08:30 hs - Seminario de Shinpan (Kendo)

Seminario de Arbitraje de Kendo, también a cargo de Sensei Fukushima. Nuestros cuatro practicantes participaron del mismo.

#### 10:30 hs - Campeonato Nacional de Kendo

El Torneo de Individuales se dividió en las categorías de Kyu y Dan. Tras los Torneos Individuales, que duraron hasta entrada la tarde, se llevó a cabo el Campeonato por Equipos. Alexis Roldán, Santiago Farías y Ariel Baez conformaron el equipo argentino mientras que Nicolás Ronco estuvo en un equipo mixto junto a Micaela Spaggiari (de Yamato Dojo) y Julieta Lahiton Corvalán (de la Asociación Fudoshinkan de San Luis).

Nicolás Ronco, Ariel Baez, Alexis Roldán y Santiago Farías oficiaron de Shinpan durante el Campeonato de Kendo.

¡Felicitaciones a **Santiago Farías** quien obtuvo el **1º Lugar** en la Categoría Dan y a Alexis Roldán, Santiago Farías y Ariel Baez por obtener el **1º** Lugar en el Campeonato por Equipos!

# 16:30 hs - Ceremonia de Cierre

Tras el Campeonato de Kendo se realizó la Ceremonia de Cierre y Entrega de Premios con la presencia de todos los directivos de la Federación Uruguaya de Kendo & Iaido.

17:00hs - Godo Geiko

El evento concluyó con un Godo Geiko libre de una hora junto a todos los participantes y Sensei Fukushima.



Los saluda, sin más que decir.

Nicolás Ronco

Secretario